
                                                                                                          
 
     
                                                                                      
              
 
         
         
         
         
         
         
         
         
 
 
 
Anfrage im Verkehrsausschuss 
 
 
Sehr geehrte Frau Rutenkröger, 
 
hiermit bitte ich Sie, folgende mündliche Anfrage im Verkehrsausschuss 
vorzubereiten: 
 
In der Dezembersitzung des Rates wurden Beiträge von 2019 erhoben. 
Eine Dringlichkeit lag vor.  
 
Gibt es weitere mittlerweile abgeschlossene Baumaßnahmen, die noch nicht 
abgerechnet worden sind? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Martin Lohrie    Sven Schäffer 
Fraktionsvorsitzender  Mitlglied im Verkehrsausschuss   
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Bünde, 13. Januar 2021 

 
Frau Bürgermeisterin 
Susanne Rutenkröger 
Stadt Bünde 
Bahnhofstr. 15 
32257 Bünde 
 
 


